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Aos vinte nove dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às quatorze horas, 4 

reuniram-se para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do 5 

Município de Porto Alegre, sito Rua Uruguai, 135, 9º andar – Centro de Porto 6 

Alegre, sob coordenação do Sr. Ângelo José Gonçalves Bos e com a presença 7 

dos CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Adão Alcides Zanandrea – ACELB – 8 

Associação de Cegos Louis Braille; Geneci Terezinha dos Santos de Souza – 9 

Amparo Santa Cruz; Elisiane Silva de Albuquerque – Asilo Padre Cacique; Lorena 10 

Mitter – Associação da Maturidade Chão de Estrelas; Lúcia Helena Bastos 11 

Maschke – Associação dos Ferroviários; Ângelo José Gonçalves Bos – Instituto de 12 

Geriatria e Gerontologia da PUC/RS; Tiago Pinheiro Machado – Asilo Amparo à 13 

Velhice e Família Gustavo Nordlund; Paulo Sérgio Leite Beccon – SPAAN – 14 

Sociedade Porto Alegrense de Auxílio aos Necessitados; Valci Paulo Hass – 15 

Sindicato Nacional de Aposentados, Pensionistas e Idosos da Força Sindical. 16 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: Maria da Graça Furtado – FASC; José Ademar 17 

Lucas Quoos – SMC; Roberto Rodrigues e Sibeli Fuentes – SMS; Nedli Valmórbida – 18 

SMED; Melissa Trombini Pedroso – Direitos Humanos/Secretaria Adjunta do Idoso; 19 

José Paulo Giacomoni – SME e Carlos Fernando Simões Filho – SMGL. Após a 20 

assinatura da lista de presenças deu-se início aos trabalhos. SR. ÂNGELO JOSÉ 21 

GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: Boa tarde. 22 

Vamos iniciar a reunião do dia 29 de setembro de 2015. Vamos passar para a 23 

Ordem do Dia. Com a palavra a Presidente. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA 24 

- ANAPPS: Vou ser bem breve. A minha passagem por aqui apenas para fazer um 25 

convite em nome do Gabinete do nosso Prefeito a todos os senhores, porque 26 

estou desde ontem correndo em função disto. No dia 1º é o Dia Internacional do 27 

Idoso, na nossa programação não tinha nada previsto envolvendo o gabinete e 28 

a Prefeitura de Porto Alegre. Já que estamos nos habilitando a capital amiga do 29 

idoso não poderia o Gabinete do Prefeito deixar de fazer alguma ação. Então, 30 

nos ligaram e tudo que eu faço entro em contato contigo, Bos. Até te incomodo 31 

demais. Conversei com o Bos e o Lucas. E às 16 horas do dia 1º estamos todos 32 

convidados, com a camiseta, estamos convidando as rainhas das nossas 33 

entidades para virem, se tiver alguma prenda de Restinga de idade, que venham 34 

com suas faixas. El vai recebê-las no Salão Nobre no dia 1º. O Prefeito quer saudar 35 

os idosos de Porto Alegre. Quero deixar uma proposta em nome da minha 36 

ANAPPS. Para ser homenageada eu pediria a gentileza dos senhores lembrarem 37 

que nós temos uma comunidade negra muito atuante em Porto Alegre, até vou 38 

sugerir um nome, do Nilo Feijó, que tem uma trajetória de mais de 50 anos na 39 

Cultura Negra. Ele é um grande batalhador, foi o primeiro presidente do Conselho 40 

Estadual do Negro, recebeu inclusive a Medalha Simões Lopes Neto pelo 41 

Governo Brito. Atualmente, ele é Presidente do (Inaudível) e tem um dos mais 42 

belos trabalhos voltados para a população negra. Ele não pertence ao nosso 43 

COMUI e nem nada. Então, eu deixaria para os senhores lembrarem deste nome, 44 

que é um nome que tem tradição na cultura negra. Deixo também uma 45 

sugestão, que podem ser ou não acolhidos, mas o nome da Desembargadora 46 
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Berenice, que é uma mulher que tem um trabalho incrível em cima da causa das 47 

diferenças, ela conseguiu fazer o primeiro casamento homoafetivo, ela luta muito 48 

por essas causas, pelos discriminados no geral. Ela tem quase 70 anos e continua 49 

trabalhando. Então, quero agradecer e pedir licença. Uma boa tarde, SR. 50 

ROBERTO RODRIGUES – SMS: Dilci, o limite é de 05 para os homenageados? SRA. 51 

DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Nós fizemos uma luta, um pedido, eu 52 

acho que cabe ao nosso Conselho 10 nomes e 05 nomes que sejam para as 53 

pessoas que não estão ligadas a nós. Obrigada e boa reunião. SR. ÂNGELO JOSÉ 54 

GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: Obrigado. 55 

Dando continuidade à reunião. Aprovação das atas, da Ata 07 até a Ata 20. 56 

Bom, nós tínhamos solicitado que os colegas conseguissem ler. Eu confesso que 57 

não li. Gostaria de saber se mais alguém leu. Alguma coisa nas atas transcritas? 58 

Não? (Falas concomitantes em plenária). SR. JOSÉ PAULO GIACOMONI – SME: Não 59 

tem nada que chame atenção, pelo menos no que vocês falaram. De forma 60 

geral a gente fala de um jeito, escuta de outro, lê de outro, mas eu sou pela 61 

aprovação das atas.  É um número muito grande. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES 62 

BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: As que eu li não vi nenhum 63 

problema. E temos uma moção por aprovação. Alguém tem alguma moção 64 

pela não aprovação? Então, vamos aprovar as atas de 07 a 20. Vamos dar 65 

prosseguimento, o Jader está fazendo a contabilidade se temos quorum. Todos 66 

votam, exceto o Lar da Amizade. Então, vamos entrar em votação, quem é a 67 

favor da Ata 07? Temos 15 favoráveis. Ata 08, em votação, quem vota a favor 68 

levante a mão. Temos 15. Aprovada. Ata 09, em votação, quem vota a favor 69 

levante a mão. Abstenção? Uma abstenção e 14 votos. Temos 15. Aprovada. Ata 70 

10, em votação, quem vota a favor levante a mão. Temos 15. Aprovada. Ata 11, 71 

em votação, quem vota a favor levante a mão. Aprovada. Ata 12, em votação, 72 

quem vota a favor levante a mão. Aprovada. Ata 13, em votação, quem vota a 73 

favor levante a mão. Aprovada. Ata 15, em votação, quem vota a favor levante 74 

a mão. Aprovada. Ata 16, em votação, quem vota a favor levante a mão. 75 

Aprovada. Ata 17, em votação, quem vota a favor levante a mão. Aprovada. 76 

Ata 18, em votação, quem vota a favor levante a mão. Aprovada. Ata 19, em 77 

votação, quem vota a favor levante a mão. Aprovada. E Ata 20, em votação, 78 

quem vota a favor levante a mão. Aprovada.  Comunicações. Eu gostaria de 79 

comunicar minha ausência na próxima semana, vou estar Santa Maria, 80 

principalmente nesta do Prefeito. Alguém gostaria de me substituir na minha 81 

ausência? Coloca qual é. SR. JADER FERNANDES – Assessoria Executiva COMUI: É 82 

uma reunião referente ao fluxo de ingressos de idosos do Estado. SR. ÂNGELO 83 

JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: A 84 

Elisiane. Outra comunicação é que semana que vem, dias 08, 09 e 10 vai 85 

acontecer o Congresso Brasileiro de Nutrição e Envelhecimento. Eu já coloquei o 86 

meu interesse em estarmos divulgando o nosso projeto que foi aprovado aqui. 87 

Várias ter espaço para colocar o folder de outros projetos que vocês queiram. É 88 

das 9 às 12h, das 14 às 18 nesses três dias. Vocês pensem em quem vai star 89 

participando. Vai ser o Plaza São Rafael.  (25min) (52 comissões). 90 

SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da 91 

PUC/RS: Nós temos a incumbência de escolhermos os nomes. Vamos entrar na 92 

definição dos idosos homenageados, nós precisamos disto hoje temos 11 pessoas 93 
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na lista, incluindo, não sei porque tem gente de fora desta lista, mas não tem 94 

importância. O Sr. Daniel... SR. JADER FERNANDES – Assessoria Executiva COMUI: Eu 95 

não retirei nenhum nome, só temos que ter aquela questão o ativo. SR. ÂNGELO 96 

JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: Se a 97 

pessoa é ativa ou não. Vamos estabelecer critérios. SR. JOSÉ PAULO GIACOMONI 98 

– SME: Que seja por entidade, idoso ativo, por entidade. SR. ÂNGELO JOSÉ 99 

GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: Então, seja um 100 

nome mencionado por um conselheiro e que seja assegurado por outro 101 

conselheiro, que mais de dois conselheiros nomine, que corroborem. SR. JADER 102 

FERNANDES – Assessoria Executiva COMUI: É para o dia 22/10, para a Cidade 103 

Amiga do Idoso. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e 104 

Gerontologia da PUC/RS: Começamos, o Daniel (Inaudível) foi indicação do 105 

Giacomoni. SR. JOSÉ PAULO GIACOMONI – SME: Se for por em eu fico com o 106 

segundo nome. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e 107 

Gerontologia da PUC/RS: Então, temos José Albino Maciel, indicação da 108 

Secretaria de Esporte. Alguém corrobora esta indicação? SR. JOSÉ PAULO 109 

GIACOMONI – SME: É uma pessoa que foi do Orçamento Participativo, construir o 110 

Ginásio de Esportes do Lindóia, é fundação. SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – 111 

FASC: Eu conheço. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e 112 

Gerontologia da PUC/RS: Então, José Albino está sendo endossado pela Maria da 113 

Graça. Reginaldo Pujol. SR. JOSÉ ADEMAR LUCAS QUOOS – SMC: Esta indicação é 114 

da Secretaria da Cultural, ele está beirando os 80 anos. SR. ÂNGELO JOSÉ 115 

GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: O Paulo está 116 

endossando a indicação, o seu Adão também. José Daterreira, indicação da 117 

Casa do Artista, tem 70 anos e o Lucas está endossado lê. Adão Eduardo, 79 118 

anos, sócio do SINDINAP, alguém conhece? Seu Franklin astro de Carvalho, deve 119 

ter 78 anos, oi indicado pela Lúcia dos Ferroviários e eu endosso o nome dele. 120 

Adão Zanandrea, foi indicado pela Secretaria de Saúde. (Aplausos da plenária). 121 

Está endossado. SR. JADER FERNANDES – Assessoria Executiva COMUI: Tem a 122 

indicação da Lorena, na Dona Zhélide. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – 123 

Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: Temos 06 aprovados. Temos o Seu 124 

Adão Vargas. SRA. EDI TEREZINHA DANELON – Sociedade Espírita Casa Maria de 125 

Nazaré: Só tem homem. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria 126 

e Gerontologia da PUC/RS: Seu Nilo Feijó foi indicação da Dilciomar Rodrigues, 127 

que é da ANAPPS. Alguém endossa o nome dele? Alguém conhece? SR. JOSÉ 128 

PAULO GIACOMONI – SME:  Eu. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de 129 

Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: Agora o seu Adão Vagas, a Dilci elencou, 130 

mas foi o seu Nilo. Vamos colocar uma mulher, então, a raça tem a sugestão. 131 

SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – FASC: Tenho, da Sra. Sigrid Kuns, ela é 132 

professora de educação física, a primeira Professora que criou o grupo de idosos 133 

no CECOPAM, em 1976. Ainda tem atividades com idosos. SR. ÂNGELO JOSÉ 134 

GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: O Giacomoni 135 

endossa o nome, assina embaixo. Temos 08 pessoas. Alguém conhece a Berenice 136 

Dias? A Edi conhece. SRA. EDI TEREZINHA DANELON – Sociedade Espírita Casa 137 

Maria de Nazaré: Ela trabalha com pessoas discriminadas, as diferença, é uma 138 

inovadora. É um trabalho de inclusão. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – 139 

Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: O Lucas endossa. O último nós 140 
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temos o Adão Vargas. SRA. EDI TEREZINHA DANELON – Sociedade Espírita Casa 141 

Maria de Nazaré: Tem também a Zhélide. SRA. ELISIANE SILVA DE ALBUQUERQUE – 142 

Asilo Padre Cacique: É, tem a Zhélide. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – 143 

Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: Quem indica o Seu Adão? SRA. 144 

ELISIANE SILVA DE ALBUQUERQUE – Asilo Padre Cacique: Eu indico, ele é uma 145 

pessoa sensacional, faz um trabalho fundamental a idosos, ele foi por uns 20 anos 146 

o do Asilo Padre Cacique. Hoje ele não é em função de viajar. SR. ÂNGELO JOSÉ 147 

GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e Gerontologia da PUC/RS: A Maria da 148 

Graça apoia esta indicação. E estamos com a nossa lista completa. SRA. MARIA 149 

DA GRAÇA FURTADO – FASC: Estamos esquecendo de alguém... SR. JADER 150 

FERNANDES – Assessoria Executiva COMUI: A Delfina foi indicada para este troféu 151 

e não compareceu. SR. ÂNGELO JOSÉ GONÇALVES BOS – Instituto de Geriatria e 152 

Gerontologia da PUC/RS: Eu dou por encerrada a reunião de hoje. Alguém tem 153 

alguma coisa contra? Só uma coisa, teremos reunião na semana que vem? 154 

Então, semana que vem não vai ter reunião.  155 

  156 

- Encerram-se os trabalhos e os registros taquigráficos às 16 horas. 157 

 158 

Taquígrafa: Patrícia Costa Ribeiro 159 

Registro nº 225257/2003 - FEPLAM  160 

TG Tachys Graphen – CNPJ 10.133.150/0001-07. 161 
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